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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en relación al  

Hospital S.A.M.Co.  de la localidad de Vil la Minetti, departamento 9 de Julio, 

se sirva remitir las partidas permitentes mensuales a fines de hacer frente a 

la contratación de personal para poder pagar guardias y contratar 

profesionales necesarios para el normal funcionamiento del efector. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

-AÑ02021- 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Como lo manifestara en el proyecto de comunicación Nº42.277, de fecha 8 

de marzo de 2021, de mi autoría, la muerte del joven Jonás Rosales, de 15 

años de edad, acaecida el 22 de febrero de 2021, visibilizó las necesidades 

que atraviesan los santafesinos que no viven cerca de los grandes nodos 

provinciales; es que el sistema de salud provincial, fuera de ellos, es un 

cúmulo de necesidades insatisfechas, de carencias que muchas veces se 

pagan con la vida. 

La situación actual en el Hospital de Villa Minetti es que, para atender 

guardias de 24 horas los 7 días a la semana y hacer consultorios, el Hospital 

cuenta con una dotación de tan solo 2 médicos, de los cuales uno de ellos 

es el director renunciante. 

Desde la Comuna han efectuado gestiones por ante el Ministerio de Salud a 

los fines que se designen más médicos, reclamo que ha hecho suyo el 

Comité de Crisis departamental. Cabe recordar que la delegación constituida 

por el presidente comunal, el director del S.A.M.Co.  y el Senador Provincial 

viajaron por aquellos días a Santa Fe para requerir ayuda ante la 

emergencia ya que no es posible sostener las guardias con voluntarismo; se 

necesita de la disposición de recursos humanos y materiales con que el 

estado cuenta. En tal ocasión recibieron el compromiso de contar con una 

partida de $ 150 .000 mensuales para hacer frente a la contratación de 

personal para poder pagar guardias y contratar más médicos. Lo cierto es 

que a más de dos meses vista y, en vísperas de l legada de la segunda ola 

de coronavirus, no han recibido ningún apoyo a esos fines. 
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Nicolás F. Mayoraz 

Diputado Provincial / 
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de la presente in iciativa. 
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